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《使徒保罗的皈依》 

 

 

如果说教会历史上有哪一位归信者比其他任何一位使更多的人得救，那么这个人就是使徒保罗。

之所以成为如此伟大的奇迹，是因为他有两个巨大的缺陷，这些缺陷本来应该阻止他在永生神的

教会中获得声誉。 

 

1. 保罗是个杀人犯。保罗以杀人犯的身份第一次出现在新约历史的舞台上，正如我们从这些话中

看到的那样：把他[司提反]推到城外，用石头打他；作见证的人，把衣服放在一个少年人名叫扫

罗的脚前（徒 7:58）。之后，我们看到这样的话：扫罗仍然向主的门徒，口吐威胁凶杀的话，去

见大祭司（徒 9:1）。保罗后来承认：我也曾逼迫奉这道的人。直到死地……（徒 22:4）。这一

切并不是因为保罗有杀人的心智，他的邪恶行为是对神的热情被严重误导的结果。我们可能本意

是好的，但在这个过程中却做了恶事。任何时候，当你将无知与热情混合在一起时，你就会陷入

危险的境地。 

 

2. 保罗是一位不成功的牧师，按照当今最常见的教牧成功定义意味着教会成员数量的增长。保罗

善于拯救失丧的人，但不善于留住他们。例如，他说：……凡在亚细亚的人都离弃我……（提后 
1:15）；因为我没有别人与我同心……（腓 2:20）；而且……没有人前来帮助……（提后 4:16）
。他做了太多“干涉”别人的事情，比如：强烈谴责同性恋；他宣称通奸者和淫乱者不能进天国；

他告诉女性该如何着装，不要管辖男人；他对属灵恩赐的运用作出了严格的规定；他强调出席教

堂。如果牧师的孩子不听话，他就取消他们讲道的资格，并要求他们只娶一位妻子。他似乎讲道

太长了，就连彼得也承认很难理解他。保罗自己也承认，他并不是一个善于演讲的人。彼得很受

欢迎，但人们却要忍受保罗。人们把钱放在彼得的脚下，但他们却让保罗又冷又饿，迫使他一边

传道一边织帐篷谋生（林前5:11；罗 1:18-32；徒 20:9） ；《彼后》3:16；《林后》11:6；《提前

》2:9-12；《希》10:25；《林前》14:26-39；《徒》20:34）。 

现在，让我们用这一切来自我审视。我们爱作为神学家的保罗，但如果他今天作为牧师站在我们

的讲坛上我们会爱他吗？我们是否也会因以上我提到的任何一个问题离开他呢？又或者，我们坐

在教堂的后排咬牙坚持，用表情表达对他的不满？我以一位拥有五十年经验的牧师的身份向你们

讲话。然而，有一个比咬紧牙关或离开牧师更好的解决方案。那就是我们决定变得更像保罗。他

不是说：你们该效法我，像我效法基督一样（林前 11:1）吗？是的，要更像保罗，尽量对迷失的



灵魂和退步者怀有热情，同时日夜含泪为他们祈祷。安慰灰心的人，鼓舞软弱的人。照顾寡妇和

孤儿，并且总是说：主啊，你要我做什么？ （徒9:6）。如果耶稣不离开你的牧师，在你离开他之

前请三思。在耶路撒冷、大马士革、该撒利亚和罗马，神与保罗站在一起。事实上，神派保罗去

第三重天度假。你可能无法做到这一点，但也许你可以给你的牧师一双新鞋。耶稣说：我实实在

在地告诉你们，有人接待我所差遣的，就是接待我，接待我，就是接待那差遣我的。（约 13:20）
。哦，魔鬼多么喜欢人们离开神所任命的和受膏者。你是否正在加入魔鬼的计划，或者你是否正

在放弃自己的个人选择，高举荣耀之王，以便祂能进来并留在里面？请记住这一点，保罗所教导

的一切要么是来自属天的智慧，要么是来自启示！ 

 

是的，保罗被如此弃绝，以至于他谈到自己感到寒冷、赤身露体和无家可归。那么，是什么让他

在历史上如此有影响力呢？以下是我的回答，希望对大家有所鼓励。 

 

1. 保罗过去的生活并不能使他失去未来的前景。本来可以，但事实并非如此，因为神完全有能力

将最邪恶的罪人变成最伟大的圣人。无论你是杀人犯、小偷、叛逆者、通奸者还是性变态——神

都能解决这一切，让你一夜之间变得圣洁。我们所有人，我的意思是我们所有人，都以罪人的身

份来到神面前。但是一旦我们通过接受我们的主耶稣基督，我们就开始有神圣平等的地位了。 

 

2. 保罗完全顺服。用最能反映保罗作为新信徒心态的新钦定本圣经，我们读到他的第一句话是：

主啊，你要我做什么？ （徒 9:6）。这些话显然是基督徒在五旬节那天所说的第一句话：弟兄们

，我们当怎样行？ （徒 2:37）。这些话确实是基督教的核心，也真正构成了自亚当以来人与神关

系的核心。没有这种完全顺服的态度，你将一事无成。耶稣谈到自己时说：……神啊，我来了为

要照你的旨意行……（来 10:9）。我们要么照着祂的旨意行，要么不照着祂的旨意行。数以百万

计的“基督徒”一生都被欺骗了，他们以为自己的宗教信仰有实质内容，但实际上什么也没有。彼

得这样描述这种人：这些人是无用的井水，……有墨黑的幽暗为他们存留（彼后 2:17）。你什么

时候才能停止唱“我完全顺服”却不做，不让它成为你的生活方式呢？请记住，保罗的第一句话是

降服的话——他的余生不需要对祂重复讲这话。 

3. 保罗因苦难而被熬炼。苦难与基督教有着难解难分的关系，从保罗悔改信主之日起，神就击打

他使他失明，苦难成为他生活中不可分割的一部分：因为主所爱的他必管教，又鞭打凡所收纳的

儿子（来 12:6） 。我们不断地听到人们问：“为什么我必须受苦？”来自神宝座的普遍性的答案是

：“因为你现在已经成为我所爱的人之一。”苦难是收养过程的一部分。只有通过这种方式，才可

能与基督合一。当然，当谈到苦难时，神对待每个人都是不同的，因为每个人在他或她的生命中

都有独特的呼召。我们就照做吧，因为神的受膏者也总是神的受苦者。因此，当保罗在基督徒生

活的第一天，神使他受苦时，他立刻就加入了神受膏者荣誉协会。这是为了让他能戴上永恒的冠

冕。 



 

我们还知道保罗对苦难的回应以某种方式影响了他的余生。我们所有人也是如此。当神要求亚伯

拉罕用他的儿子献祭时，亚伯拉罕的回应决定了他成为多国之父的应许是否会实现。小心不要对

苦难采取消极态度；它可能会毁掉你的余生。考虑一下苦难的积极意义。苦难会磨炼你，它会吸

引你的注意，扩大你对永恒事物的视野，消除你生命中任何任性的倾向，美化你，改变你的脾气

，祝福你，塑造你的品格，使你变得更坚强、更聪明 。它会让你更具有主耶稣基督的形象。此外

，任何为主所受的苦绝不会超过神要给你的好处。 

 

保罗被神击打失明后的回应是：主啊，你要我做什么？他并不在意失明。考虑对你的痛苦说“没关

系”；它会对你有益的。然后保罗被带到大马士革，禁食直到第三天，他恢复了视力，受了圣灵的

洗，被任命为神的使者站在外邦人、犹太人和君王面前，并被告知他必须为神的缘故承受更多的

苦难。接下来，神把他送到阿拉伯沙漠三年。在那里，耶稣教导他，训练他，从内到外重建他，

为他受膏者的事工做好准备（加 1:12）。他所受的一切苦难使他后来这样说，因为我想现在的苦

楚，若比起将来要显于我们的荣耀，就不足介意了（罗 8:18）。 

 

4. 保罗是一个祷告的人。保罗得救后，主对亚拿尼亚说：……起来，到直街去，到犹大家里打探

一个名叫大数人扫罗的人，因为他正祷告（徒 9:11） 。我们给几乎所有东西和每个人都贴上了识

别符号。我们都有政府颁发的身份证号码。我们都被标记了。在我们的一生中，我们的政府通过

这个身份证号码知道我们是谁。这是神国给保罗的身份证：看哪，他正在祷告。神从没有改变这

位使徒的记号。让我问你：“这一切祷告的结果是什么？”我对此的回答是响亮的：“是一切！” 

 

让我们再次回到这位新皈依者的第一句话，这在本质上成为了他的座右铭：主啊，你想让我做什

么？你离开了神的恩膏所做的很少是对的。跟随耶稣需要背十字架，跟随祂的使者也需要背十字

架。 

 

 

欲了解更多时事通讯，请访问我的网站：www.joyfulabiding.com 

  


